

Les boxeurs cubains apportent du prestige à la Fête de l'Humanité (+Photo)



Paris, 17 sept (RHC) Les équipes nationales de boxe masculine et féminine de Cuba étaient présentes dimanche à la traditionnelle Fête de l'Humanité, où elles ont échangé avec le public et suscité de l'intérêt.

Une douzaine de boxeurs, dont trois femmes, et des dirigeants ont visité le siège de la manifestation en Île-de-France et ont participé à diverses activités sur le stand de l'association Cuba Coopération France (CubaCoop), qui a organisé la visite des athlètes de renommée mondiale.

La délégation comprenait les doubles champions olympiques Julio César La Cruz, qui a également remporté cinq titres mondiaux, et Arlen López, ainsi que le triple champion du monde Lázaro Álvarez.



L'ambassadeur de Cuba en France, Otto Vaillant, et le président de CubaCoop, Victor Fernandez, ont accueilli les boxeurs.

Pendant plusieurs heures, le public a pu prendre des photos et échanger avec les athlètes, qui s'entraînent actuellement dans la commune de Tremblay en France.

S'adressant à Prensa Latina, le président de la Fédération cubaine de boxe, Alberto Puig, a souligné l'expérience et a remercié CubaCoop pour ses initiatives.

L'association a organisé un débat sur le sport cubain aujourd'hui à la Fête de l'Humanité, auquel ont participé l'ambassadeur Vaillant, le premier vice-président de l'Institut national des sports, de l'éducation physique et des loisirs (Inder), Raúl Fornés, le président du Comité olympique cubain, Roberto León Richards, et Puig lui-même, au nom de l'île.

Les intervenants ont discuté de l'impact du blocus économique, commercial et financier des États-Unis sur le sport dans la nation antillaise qui, malgré ces effets, figure parmi les 20 premiers pays au tableau des médailles olympiques, avec plus de 80 médailles, dont 41 grâce à la boxe.

Le président de CubaCoop et vice-président de l'organisation, Manuel Pascual, a détaillé le projet coordonné avec une vingtaine de villes françaises pour soutenir la préparation des athlètes de l'île aux Jeux Olympiques de Paris-2024. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334266-les-boxeurs-cubains-apportent-du-prestige-a-la-fete-de-lhumanite-photo>



Radio Habana Cuba